

INDO

EDEL-HOLZ-WAND-
VERKLEIDUNGEN

PREMIUM WOODEN
WALL COVERINGS

HOLZ HAT MEHRERE LEBEN

WOOD HAS SEVERAL LIVES

Holz ist zu schade um verbrannt zu werden – Wiederverwertung und maximale Nutzung stehen bei INDO Wandbeläge im Vordergrund. Sämtliche Wandbeläge werden von Hand in sehr fein abgestimmten Fertigungsprozessen hergestellt. So ist auch jedes Paneel ein Unikat. Dieses Geschenk der Natur lassen wir in der Form von INDO so herstellen, dass Mensch und Natur im Einklang, dem Naturprodukt Holz ein neues, weiteres Dasein ermöglichen.

Mit der neuen Kollektion für dekorative Wandbeläge richten wir unser Augenmerk auf die Vielfalt und die ökologisch verantwortungsvolle Nutzung des Naturproduktes Holz.

Wood is too good to be burned – recycling and maximum usage are the main aspects of INDO. All INDO wall coverings are manually produced in a finely tuned production process. Thus each panel is a unique object. This present of nature is produced with the brand INDO in a way, that human and nature in balance enable another existence for the natural product wood.

With the new collection for decorative wall coverings we direct our attention towards the versatility and ecologically responsible use of the natural product wood.



Der in unserer Kreisen als Gummibaum bekannte "Hevea Brasiliensis" wächst in Plantagen und wird erst geschlagen, wenn er bereits 25-35 Jahre seiner Hauptfunktion der Gewinnung des Naturproduktes Kautschuk gedient hat. Danach wird das Holz mehrheitlich für die Herstellung von Möbel und Fussböden verwendet. Die dabei anfallenden Kleinteile werden zur Herstellung des dekorativen Wandbelages Driftwood gebraucht.

"Hevea Brasiliensis", known as rubber tree in our regions, grows in plantations and is only cut when it has already served for 25-35 years in its main function with draining the natural product rubber. Then most of the wood is used for the production of furniture and flooring. The thereby accruing small pieces are used for the production of the decorative wall covering Driftwood.

DRIFT WOOD



MINDANAO SEA (A)

WS66



SALIS SEA (A)

WS01



BALI SEA (B)

WS08



SOLOMON SEA (B)

WS06



MOLUCCA SEA (C)

WS10



SULU SEA (C)

WS12

TEAK CLASSIC & CUBE

Die volle Verwertung des Teak Baumes steht beim Programm Teak Classic & Cubes im Vordergrund. Ist es hier doch grundsätzlich die Wurzel mit den charaktervollen Formen und Maserungen, die verwendet wird um Teak Classic & Cubes als Wandbelag herzustellen.

The complete use of the teak tree is in the focus of the programme Teak Classic & Cubes. Here mainly the root is used with its characteristic shape and grain to create the Teak Classic & Cubes wall coverings.



SUMATRA (A)

DA1949



BALI (E)

ETC92N



JAVA (E)

ETC92SB



SULAWESI (E)

ETC92CH

TEAK ELEGANCE

Beim Programm Teak Elegance wird der äusserste Teil des in Plantagen wachsenden Teakbaumes, welcher nicht für Boden, Türen, Fenster oder Möbel verwendet werden kann, für die Herstellung des dekorativen Wandbelages Teak Elegance eingesetzt.

For the programme Teak Elegance the outer part of the teak tree, which grows in plantations, is used for the production of the decorative wall covering Teak Elegance, as it's not suitable for floorings, doors, windows or furniture.



NATURE (F)

DA82050N



GUN SMOKED (F)

DA82050GS



CHARRED (F)

DA82050CH

SLIMWOOD

STONE WASHED
R52056SW

SLIM WOOD

Die Slimwood Kollektion zeichnet sich vor allem durch ihre hellen, freundlichen Farben aus. In dieser Kollektion ist das Holz des Gummibaums verarbeitet. Dieses Holz gilt als besonders massiv und hochwertig – genau das Richtige für die Innenausstattung.

The Slimwood collection is characterized by its bright, friendly colors. Slimwood is made from the wood of the rubber tree. This wood is considered particularly solid and high quality – just the thing for the interior.

SLIMWOOD



GUN SMOKED (A)

R52056GS



CHARRED (A)

R52056CH



STONE WASHED (A)

R52056SW

Glatte Oberflächen kombiniert mit abwechslungsreichen Farben – das darf von der Beachwood Kollektion erwartet werden. Diese Kollektion besteht aus Tasmanian Walnuss oder Hevea (Gummibaum) – Holz, das seit jeher als Luxusholz gilt. In Fachkreisen sind diese Hölzer für ihre Schönheit bekannt. Der Rest der Kollektion besteht aus Holz des Gummibaums in hochwertiger Verarbeitung.

Beachwood is special because of smooth surfaces and variety of colors. This collection is made of Tasmanian walnut or Hevea (rubber wood) – this wood is known for its beauty and luxury. With Beachwood, you can bring beauty and luxury into your room. The rest of the collection is made of rubber tree wood in high quality workmanship.



GUN SMOKED * (A)

BWW01GS



SUN BLEACHED (A)

BWH01SB



NATURE * (A)

BWW00N



COFFEE (A)

BWH04CO



NATURE (A)

BWH00N

* Tasmanian Nussbaum Walnut

NATURE
BWH00N



BEACH WOOD



DIAMOND WOOD

Diese Kollektion hält, was der Name verspricht. Diamondwood besteht aus der Wurzel des Teak-Baums – dem stärksten Teil des Baums. Entsprechend massiv und widerstandsfähig ist diese Kollektion.

This collection visually stands out from other collections. Diamondwood is made of the root of the teak tree – the strongest part of the tree. Respectively, this wall covering is very solid and resistant.



NATURE (A)

DW1949N



ANCIENT GREY (A)

DW1949AG



ANCIENT BROWN (A)

DW1949AB



CUBE NATURE (E)

DWETC92N



NATURE (D)

DWETC275N

Die Wandbeläge der Axewood FSC® Kollektion sind vor allem wegen ihrer dunklen, beruhigenden Farben beliebt. So bringen diese Wandbeläge die Ruhe in jeden Raum. Diese Kollektion besteht aus Bangkirai Holz. Diese Holzart zeichnet sich durch ihre intensive Färbung aus.

The wall coverings of the Axewood FSC® collection are made of bangkirai wood and have unique dark and calming colors. This type of wood is characterized by its deep color. Using this collection brings peace and balance in every room.

AXEWOOD FSC®



NATURE (A)

BCL00N



COFFEE (A)

BCL03CO



CHARRED (A)

BCL02CH



WHITE WASHED (A)

BCL01WW



TEAK FSC®

Das Programm Teak FSC® recycled ist sehr speziell. Für die Herstellung der dekorativen Wandbeläge Teak FSC®, wird recyceltes Material (Balken, Türen, Böden etc. also Holz das bis zu 200 Jahre alt ist) einer neuen Verwendung zugeführt. Hier beginnt also bereits das dritte Leben des Holzes.

The programme Teak FSC® recycled is very special. For the production of the decorative wall coverings Teak FSC® recycled materials (beam, doors, floorings etc., thus wood which is up to 200 years old) are used for a new purpose. So here the third life of wood starts.



NATURE (A)

DA52050N



GUN SMOKED (A)

DA52050GS



CHARRED (A)

DA52050CH



Schau das Video!
Watch the video!



© HWZ International AG Switzerland. Sämtliche Abbildungen können farblich vom Originalprodukt abweichen. All pictures may differ in color from the original product.

Technische Daten *Specifications*

Kollektionen <i>Collections</i>	DRIFTWOOD	TEAK CLASSIC & CUBE	TEAK ELEGANCE	SLIMWOOD
Format <i>Format</i> (mm)	560 x 200	*610 x 150 552 x 184	500 x 200	560 x 200
Stärke <i>Thickness</i> (mm)	10-20	10-20	10-20	8-18
Holzart <i>Wood type</i>	Gummibaum <i>Rubber tree</i>	Teak	Teak	Gummibaum <i>Rubber tree</i>
Verbindung <i>Connection</i>	A / B / C	A / E	F	A
1 Karton <i>Carton</i>	9 Stk <i>pcs</i> / 1,01 m ²	*11 Stk <i>pcs</i> / 1,01 m ² 10 Stk <i>pcs</i> / 1,02 m ²	10 Stk <i>pcs</i> / 1 m ²	9 Stk <i>pcs</i> / 1,01 m ²

Kollektionen <i>Collections</i>	BEACHWOOD	DIAMONDWOOD	AXEWOOD FSC®	TEAK FSC®
Format <i>Format</i> (mm)	610 x 150	610 x 150 **552 x 184 / ***555 x 180	500 x 200	500 x 200
Stärke <i>Thickness</i> (mm)	10-20	10-20	8-18	10-20
Holzart <i>Wood type</i>	Tasmanian Nussbaum <i>Walnut</i> Hevea	Teak 100% Wurzel <i>root</i>	Bangkirai	Teak
Verbindung <i>Connection</i>	A	A / D / E	A	A
1 Karton <i>Carton</i>	11 Stk <i>pcs</i> / 1,01 m ²	11 Stk <i>pcs</i> / 1,01 m ² **10 Stk <i>pcs</i> / 1,02 m ² ***10 Stk <i>pcs</i> / 1 m ²	5 Stk <i>pcs</i> / 0,5 m ²	10 Stk <i>pcs</i> / 1 m ²

* Teak Classic

** Diamondwood Cube

Verbindungen | *Connections*



A: Interlock profile



C: Z-profile 2682056



E: Rechteckig | Rectangular



B: Z-profile 42056



D: Z-Lock profile



F: 3 step Z-profile



HWZ INTERNATIONAL
innovative surface solutions

HWZ International AG
Untere Gründlistrasse 23

6055 Alpnach-Dorf, OW
Switzerland

Phone +41 58 470 66 00
Fax +41 58 470 66 01

info@hwzi.ch
www.hwzi.ch



106102293 / 06/2020